

Les causes de la mort du commandant du Hezbollah sont rendues publiques



Beyrouth, 14 mai, (RHC).- Le Mouvement de la Résistance libanaise, Hezbollah a fait savoir que la mort en Syrie de Mustafa Baddredine, son principal commandant s'est produite lors d'un pilonnage de l'artillerie des groupes terroristes sunnites.

L'enquête ouverte pour déterminer les causes de cette mort survenue ce vendredi dans une base du Hezbollah à proximité de l'aéroport international de Damas ne précise le nom d'aucune organisation en particulier.

Durant l'enterrement de Mustafa Baddredine, aux faubourgs du sud de Beyrouth, le Second Secrétaire du Hezbollah, le Cheik Naim Qassem, a fait savoir que cette action des islamistes radicaux ne fera que renforcer la volonté de poursuivre la lutte contre ces bandes criminelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93475-les-causes-de-la-mort-du-commandant-du-hezbollah-sont-rendues-publiques>



Radio Habana Cuba